



Esperanza, 9 de noviembre de 2020

Decano de la FCF UNaM

Ing. Héctor ROMERO

S \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D

De acuerdo a su nota de fecha 23 de octubre, en la que solicita se avale la propuesta de creación de la Red Interuniversitaria de Bancos de Germoplasmas de plantas nativas, Red ARGENA, ante el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN).

La Asociación Universitaria de Educación Agropecuaria Superior (AUDEAS), en su plenario de fecha 5 de noviembre de 2020, avala por unanimidad dicha propuesta, acompañándolos en su presentación ante el CIN.

Asimismo, se solicita que se incluyan a todos los Bancos de Germoplasmas existentes al interior de las Universidades Nacionales, y los que se creen en el futuro.

Sin otro particular, le saludo atentamente.

Norberto GARIGLIO  
Presidente de AUDEAS